



Gegen den Trend: avocado Berlin wächst

avocado rechtsanwälte verstärkt das Berliner Büro mit einem langjährigen Banksyndikus und einem Gesellschafts- und Steuerrechtler

Heiko Schoppe (35) wechselte zum 1. Januar 2008 zu avocado. Als Syndikus der Berlin Hyp und Direktor eines Wertpapierdienstleistungsunternehmens hat er über viele Jahre umfassende Erfahrungen in den Bereichen Bank-, Bankaufsichtsrecht, Immobilienrecht, Arbeitsrecht und Compliance gesammelt und gilt insbesondere in der Berliner Finanzszene als ausgezeichnet vernetzt.

„Ich freue mich darauf, zukünftig als Rechtsanwalt auf der anderen Seite des Tisches zu sitzen und unseren Mandanten meine praktischen Erfahrungen anbieten zu können. Da ich selbst lange Mandant war, glaube ich, dessen Bedürfnisse gut zu kennen und mich optimal auf ihn einstellen zu können“, so Schoppe zum Auftakt seiner Tätigkeit bei avocado.

Zu dem Team um Partner Carsten Brüninghaus ist außerdem zum Jahreswechsel Robert Glaß (31) gestoßen, der aufgrund früherer Tätigkeiten – unter anderem als Finanzvorstand eines Software-Startups – über Expertise in den Bereichen Gesellschafts- und Steuerrecht sowie Risiko- und Beteiligungsfinanzierungen verfügt.

Der weitere Ausbau des Standortes Berlin bleibt auf der Tagesordnung von avocado.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Dr. Christian Berger
Schillerstraße 20
60313 Frankfurt

t +49 [0]69.913 30 10
f +49 [0]69.91 33 01 19
c.berger@avocado-law.com

www.avocado-law.com

Markus Figgen
Spichernstraße 75–77
50672 Köln

t +49 [0]221.39 07 11 13
f +49 [0]221.39 07 12 9
m.figgen@avocado-law.com

avocado rechtsanwälte ist eine eingetragene Dienstleistungsmarke der Berger, Bock, Brüninghaus, Busch, Figgen, Gerhold, Kaminski, Voß Rechtsanwälte Partnerschaft. Die Partnerschaft sowie deren Partner sind im Partnerschaftsregister des Amtsgerichts Berlin-Charlottenburg unter PR 331 B eingetragen. Salary Partner, Counsel, Of Counsel und Associates sind nicht Partner der Partnerschaftsgesellschaft.